

## PRESSEINFORMATION

# FEAG-HAUPTVERSAMMLUNG 2025

Die Hauptversammlung der Fallersleber Elektrizitäts-Aktiengesellschaft (FEAG) fand am 28. August 2025 im CongressPark Wolfsburg statt. Der Aufsichtsratsvorsitzende Heinrich Banse begrüßte die Anwesenden. Die FEAG sieht sich mehr denn je ihrem Gründungsauftrag verpflichtet, als aktiver Teil der regionalen Energieversorgung hohe Investitionen in den Netzausbau zu leisten, um weiterhin eine sichere, netzgebundene Stromversorgung in der Region zu gewährleisten. „Stabile Netze sind ein entscheidender Bestandteil für den Ausbau erneuerbarer Energien. Dabei übernimmt die Verbindung von urbanen und ländlichen Regionen eine wichtige Rolle, um den kontinuierlichen Zuwachs erneuerbarer Energien zu bewältigen. Die FEAG formuliert und verfolgt diese Zielsetzung unter wirtschaftlichen, nachhaltigen und zukunftsorientierten Gesichtspunkten“, erklärt der Aufsichtsratsvorsitzende.

Der Vorstandsvorsitzende Ulrich Lange berichtete über die Zahlen des Geschäftsjahres 2024. Auch im Geschäftsjahr 2024 schloss die FEAG erneut mit einem stabilen Ergebnis ab. Aus den Beteiligungserträgen wurde ein Bilanzgewinn von rund 2,03 Mio. Euro erwirtschaftet. Die Aktionärinnen und Aktionäre stimmten dem Vorschlag des Vorstandes zu, rund 1,8 Mio. Euro des Jahresergebnisses als Dividende auszuschütten sowie 223.000 Euro als Rücklagen einzustellen.

Die FEAG ist an mehreren regionalen Energieunternehmen beteiligt. Die diversen Beteiligungen sichern der FEAG eine aktive Rolle bei der Gestaltung einer starken regionalen Strom-, Erdgas- und Glasfaserinfrastruktur, sowie einen engen Austausch mit den hiesigen Städten und Kommunen. „Ihrem Selbstverständnis folgend, setzt die FEAG auf regionale Teilhabe und Wertschöpfung. Sie sieht sich als Bindeglied von regionalen Kommunen und Energieversorgungsunternehmen mit stets einem offenen Ohr für innovative Ideen und dem Anspruch, gemeinsam an Lösungen zu arbeiten,“ unterstreicht der Vorstandsvorsitzende.

Bei der Hauptversammlung standen ebenso die Wahlen zum Aufsichtsrat an: Turnusgemäß endeten auch die Wahlperioden vom Aufsichtsratsvorsitzenden Heinrich Banse (Wittingen-Radenbeck), Kristina Schmittdiel (Liebenburg) und Hermann Lahmann (Wittingen-Erpensen), alle Personen wurden in ihren Ämtern durch Wiederwahl bestätigt.

Im Anschluss an die Hauptversammlung kommentierte, hinterfragte und analysierte einer der profiliertesten Journalisten Nikolaus Blome, Politik-Chef der RTL-Mediengruppe, Kolumnist Spiegel Online die aktuellen Bundespolitischen Geschehnisse in Deutschland.



FEAG-Hauptversammlung 2025: Vorstand und Aufsichtsrat der FEAG im CongressPark Wolfsburg

Fallersleben, 28. August 2025